

布施公民館だより NO.120

2021年3月号

ぜにほう

発行：布施公民館 TEL 0855-84-0651
IP 050-5207-5600
〒696-0401 邑南町布施 496



いきいきサロンが開催されました！！！！

3月10日（水）に地区社協、自治会合同主催のいきいきサロンが公民館にて開催されました。今年度は新型コロナウイルスの影響でなかなかこういった大規模なイベントが開催できていませんでしたが、感染症対策を万全にしての実施となりました。午前中に体力測定や健康チェックを行い、昼食のお弁当を食べた後、午後から軽スポーツの集いということで、カローリングとペタンクを行いました。軽スポーツということもあり、マスクを着用しながらの実施となりましたが、皆さん非常に楽しんでおられる様子でした。今後もこういったイベントは感染症対策を徹底しながらの開催となりますが、緊張感を緩めることなく、新しい生活様式やイベント様式に慣れていかなくはなりません。



間隔を開けて着席して
の健康チェック

同じ方向を向いての昼食
新しいスタイルですね



社会教育フォーラムが開催されました

令和3年3月7日（日）に町内12公民館をリモートで繋いで社会教育フォーラムが開催されました。当日は「これからの社会教育を考える」をテーマに地区内から若者を中心に5名の方に参加していただきました。午前中は公民館主事によるプロジェクト発表とそれを受けてのディスカッション、午後から各公民館にて井戸端会議ということで公民館活動や地域のことなどについて意見交換を行いました。プロジェクト発表では「中学生を対象としたふるさと教育」と「地区別戦略事業における公民館の役割」について発表があり、いずれも地域の担い手育成の中で公民館が学びを通して果たす役割についての発表でした。井戸端会議では20代～40代と若い世代に集ってもらい、地域のことや自分たちの趣味の話などざっくばらんに意見交換を行い、参加者からは「同じ地区内に住んでいてもあまりお互いのことを知らなかった」「今後若い人同士でなにかやっていきたい」といった意見が聞かれ、その拠点として公民館が果たす役割は非常に大きいと実感しました。今後の公民館事業や地域行事に活かしていけるのではないかと期待しています。



終始和やかな雰囲気でした



リモートで他の館への報告

新春銭宝くじの景品について

公民館だより1月号でお知らせしております、新春ぜにほうくじの景品につきまして、下記の番号の景品がまだ公民館に残っております。引き換えがまだの方はできるだけ早く公民館まで引き換えに来ていただきますようお願いいたします。3月31日までに来られなかった場合、こちらで処分させていただきますので、ご了承ください。

66番・・・ゆたんぼ

28番、72番・・・マスク他セット

27番、78番・・・雪かき用スコップ

63番・・・灯油

年度末にあたり

R3. 3. 17

銭宝自治会長 松島尚志

3月も中旬を過ぎ、春の訪れとともに今年度末に近づいてきました。コロナ禍とはいえ、自治会の活動が住民の皆さんの期待に応えることができなかつたのではないかと申し訳なく思っています。新年度には、この反省を生かして諸活動を展開していきたいと思ひます。今後ともご支援ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

さて、「私たちは常に非常時に備えた考えを平素から持ち続けておくことが必要」だと、東日本大震災から10年の昨今の報道等を見るたびに思う次第です。地震のみならず豪雨災害もいつどこで起きるかわからないのが、近年の日本の状況です。「自助」「共助」「公助」のそれぞれにおいて対応策を日常から考えておきましょう。

殊に、隣保や集落・自治会単位での「共助」は、私たちが人間らしく生きていくうえでなくてはならないものであることを被災された人々の証言から強く感じます。日常からつながりを実感し、さらにパイプを強く・太くし合うように考えていきましょう。

これからは、銭宝自治会だけで完結できないことも増えてくることが予想されます。新年度からは、高原小学校区の3つの自治会が連携して取り組むことが必要な場合には、積極的に声を上げていきたいと思っています。その際には、皆さんにもお知らせしたりお諮りしたりしたいと思ひます。

さらに、「公助」の部分である町や県の行政にお願いをして生活環境整備等に取り組む際には、地元選出の議員さんとの話し合いを進めながら陳情や要請の活動を行ってきたいと思ひます。そうした声を行政に届けることに積極的に参画くださいますようお願いいたします。

結びになりましたが、農作業が本格化してくる時期です。元気に仕事ができる喜びを感じながら活動しましょう。



元気はつらつ銭宝の里 3・4月のカレンダー

日	月	火	水	木	金	土
3月 14	15 サロン田屋 (布施1・2)	16	17	18 地区別戦略総務部会	19 高原小卒業式	20 春分の日
21	22	23	24 高原小修了式 サロン田屋 (八色石)	25	26	27
28	29	30	31	4月 1	2 赤馬滝植樹活動	3 高原保育園入園式 ぜにほう学校 「植樹体験をしてみよう」
4	5	6	7	8 高原小始業式	9 高原小入学式	10
11	12	13	14	15	16	17
18 邑南町議会議員選挙	19	20	21	22	23	24

赤馬滝での植樹活動について

本年5月に大田市で開催される全国植樹祭に併せて布施地区でも植樹活動を行いたいと思います。今回は赤馬滝周辺にヤマザクラを植えるのと、清掃活動を実施します。右記の日程で行いますので、参加希望の方は布施公民館までお申し込みください。

※軍手、長靴、熊手をご持参ください。

- 1.日時 4月2日(金) 9:00~11:00
- 2.場所 赤馬滝
- 3.集合場所 現地集合



《主事のひとこと》

早いものでもう今年度が終わろうとしています。振り返ってみれば年度当初から本当にコロナウイルスに振り回された一年でした。住民の皆さんも公民館利用の際や日常生活でも我慢することが本当に多い一年だったのではないかと思います。感染者数はだいぶ落ち着いてきてはいますが、変異株がでたりとまだまだ油断はできない状況です。4月以降も感染症対策を徹底しながらできることをできる範囲で実施していけたらと思いますのでよろしくお願い致します。